

Communiqué de presse

Le CESE associe les populations locales à l'élaboration du modèle de développement régional en organisant des ateliers de travail dans les provinces du sud

Dans le cadre de l'élaboration du modèle de développement régional des provinces du sud, le Conseil économique, social et environnemental organise des ateliers de travail dans les chefs-lieux des régions du sud : les 8 et 9 mars à Guélmim, les 12 et 13 mars à Dakhla et les 16 et 17 mars à Laâyoune. Ces ateliers ont pour objectif de compléter le travail d'écoute qui a eu lieu en Janvier dernier et d'associer des acteurs locaux à la réflexion sur des thèmes transversaux, notamment :

- L'accès aux services sociaux essentiels et le développement humain,
- L'action associative et le développement participatif,
- La gouvernance économique et le climat des affaires,

Les résultats de ces travaux seront exploités dans la rédaction du rapport intermédiaire du Conseil qui est attendu pour la fin du mois de mars.